

Kapolda Sulsel Pimpin Upacara Penutupan Pendidikan Bintara Polri TA. 2021

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.ID

Dec 22, 2021 - 18:10



SULSEL- Kepala Kepolisian Daerah Sulawesi Selatan (Kapolda Sulsel), Irjen. Pol. Drs. Nana Sudjana, A.S., M.M., memimpin upacara penutupan pendidikan pembentukan Bintara Polri TA. 2021 di Sekolah Polisi Negara (SPN) Batua, Polda Sulsel. Rabu (22/12/21).

Sebanyak 816 siswa SPN Polda Sulsel resmi dilantik menjadi anggota Polri mereka berasal dari pengiriman 3 Polda yakni Polda Sulsel, Polda Sulbar dan

Polda Kalimantan Utara. Pelantikan tersebut juga secara serentak dilaksanakan di Pusdik - Pusdik Polri dan seluruh SPN se Indonesia.



Terpantau, proses Pelantikan dan Pengambilan Sumpah diawali pemeriksaan pasukan dan Pernyataan Penutupan Pendidikan oleh Kapolda Sulsel selaku Inspektur Upacara.

Kemudian, Penanggalan Tanda Siswa, Pemasangan Tanda Pangkat Efektif, Penyerahan Ijazah dan Pemberian Penghargaan kepada 3 orang siswa terbaik pada bidang akademik, mental dan jasmani.

Kapolda Sulsel menyampaikan amanat Kalemdiklat Polri, bahwa keberhasilan dalam menyelesaikan pendidikan ini sebagai anugerah dari Allah SWT yang patut disyukuri. Untuk itu tunjukkanlah bahwa kalian para lulusan Diktukba Polri adalah anggota Polri yang berprestasi.

“Menjadilah garda terdepan yang langsung bersentuhan dengan masyarakat dan perlu diingat saat ini banyak kejahatan yang memanfaatkan kemajuan TI sehingga menuntut Polri untuk terus belajar dan bekerja keras di era 4.0 ini” jelas Kapolda Sulsel.

Jenderal bintang dua tersebut juga menyampaikan beberapa penekanan, antara lain agar meningkatkan selalu keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa, berpegang teguh dan amalkan nilai-nilai Tribrata Polri dan Catur Prasetya Polri. Ia juga meminta agar seluruh Bintara Polri memahami dengan baik dan melaksanakan tugas dengan ikhlas dan sungguh serta menjadi sosok panutan bagi Masyarakat.

“Jaga sinergitas bersama TNI dan seluruh Stakeholder, ” jelas Kapolda Sulsel.

(Red)